
仙台市立西山中学校同窓会仙台市立西山中学校同窓会仙台市立西山中学校同窓会仙台市立西山中学校同窓会    第第第第 1111回理事会回理事会回理事会回理事会議事録議事録議事録議事録    

 

日時：平成 24年 4月 14日 １４：００～１６：００ 

会場：仙台市立西山中学校 校長室 

出席者：会長、副会長、理事（4名）、幹事、H23年度卒業新幹事（６名）校長、教頭、学年副主任 

    

議事： 

冒頭、会長より以下の説明。 

今回の議事は、決算報告、予算案承認など本来役員会を開催すべき内容であるが、300名近い役員への

通信コストを考慮し、理事会での報告とした。ただし今後については通信手段を議論し、会則に則った

運営を原則としたい。また、今回は今年卒業した幹事の方々に出席を依頼した。同窓会活動への参加を

促進することが狙いで、卒業後 1年程度は理事会へ参加いただくことを提案したい。3号議案の中で議

論する。 

 

【【【【第第第第１１１１号議案号議案号議案号議案】】】】平成平成平成平成 23232323年度活動報告年度活動報告年度活動報告年度活動報告    

会長より会則や組織の見直しなどの活動内容を報告した。 

【【【【第第第第２２２２号議案号議案号議案号議案】】】】決算報告決算報告決算報告決算報告    

 副会長より、平成２３年４月１日から平成２４年３月３１日までの収支決算を報告した。入会金につ

いて修正あり。600円追加（2名分） 

 修正後の決算報告 

科 目 収 入 支 出 備 考 

前年度より繰越 1,082,386   

   通信費  28,300 役員会案内状 ＠100＊283枚 

   事務諸経費  7,774 葉書用ラベル、銀行印、役員会お茶購入 

立替預金 1,000  口座新規開設立替 

   立替預金精算  1,000 口座新規開設立替金精算 

受取利息 61   

入会金 42,300  141名＊300 

合 計 1,125,747 37,074  

    

収 支 合 計 1,088,673 

次 期 繰 越 1,088,673 

 

 

 

 

 

 



【【【【第第第第３３３３号議案号議案号議案号議案】】】】今後今後今後今後のののの活動方針活動方針活動方針活動方針・・・・事業計画事業計画事業計画事業計画についてについてについてについて    

・・・・持続的持続的持続的持続的なななな組織運営組織運営組織運営組織運営のののの方策方策方策方策    

        同窓会運営への参加が固定メンバーだけにならないようにするための方策を議論した。 

 ・若手幹事の参加促進 

  新幹事には当初 1 年間理事会への参加を依頼。それ以降も役員会への参加を促す。（メールアドレ

スを確認しておく） 

 ・理事会、役員会に参加していただける地元の同窓生がいれば参加をお願いする。本人の同意が得ら

れれば、幹事を委嘱する。（16期生 永坂氏を新たに幹事とした） 

 

・・・・創立創立創立創立３０３０３０３０周年周年周年周年記念行事記念行事記念行事記念行事へのへのへのへの参画参画参画参画    

  ４年後に迎える創立３０周年記念行事への同窓会からの参画の方針について協議した。 

同窓会としては会費の積立金から学校に記念品を寄贈することで行事に参画したい。それに併せて、

何らかのイベントが企画できないか検討する。学校側が記念行事の準備に着手するのは来年以降。具

体的な記念品の内容などは来年以降検討していく。 

 

・・・・WebWebWebWebをををを利用利用利用利用したしたしたした同窓会同窓会同窓会同窓会からのからのからのからの情報発信情報発信情報発信情報発信    

  現在は中学校のホームページの中に同窓会のページを作成していただいており、その中に会則、理

事会や役員会の開催案内・議案書・議事録などの事務局からの連絡事項を掲載している。内容を発展、

拡大していくことについては、今のところ必要性、要望に緊急性はなく、維持管理の手間やコストと

のバランスを検討することが必要。各自で他校同窓会のホームページなどを調査し、本同窓会にも取

り入れたいコンテンツがあれば、今後の理事会、役員会で議論していくこととした。 

 

・・・・通常会務通常会務通常会務通常会務のののの遂行遂行遂行遂行    

  同窓会入会式における入会説明、会計出納業務、役員名簿の整備、役員会の開催を通常会務として

行なっていくことを確認した。役員会は原則として今後毎年３月または４月に開催する。 

 

【【【【第第第第４４４４号議案号議案号議案号議案】】】】平成平成平成平成 24242424年度予算案年度予算案年度予算案年度予算案    

    平成２４年度の予算案について審議し、承認された。なお、通信費については往復はがきによる役員

への連絡が主なものであり、より安価な通信手段を次回理事会で議論することとした。 

科 目 収 入 支 出 備 考 

前年度より繰越 1,088,673   

   義援金  440,000 年度末支出予定、校舎復旧整備のため 

   通信費  30,000  

   事務諸経費  10,000  

   予備費  10,000  

入会金 42,000  本年度卒業予定 140名？＊300 

合 計 1,130,673 490,000  

 



【【【【第第第第５５５５号議案号議案号議案号議案】】】】次回理事会次回理事会次回理事会次回理事会のののの開催開催開催開催についてについてについてについて    

 次回理事会は 11月 10日（土）１３：００から行なう。 

 予定議題 

・ 会長、副会長の交代の件 

・ 平成 25年度予算案 

・ 同窓会入会式の件（入会説明他） 

・ 平成 25年度役員会開催の件 

・ その他（ホームページ内容、創立記念行事関係、同窓会会則確認） 

 

以上 

 


